
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
宮部　理香さん

◦ゲ ス ト 紹 介◦

ダンゴルレサムクマルさん

◦会　長　挨　拶◦

会長　川辺　哲さん

静岡まつりが終わりました。桜も満開を過ぎ、

いよいよ本格的な春を迎えます。久保田静岡

まつり実行委員長、御苦労様でした。先週、

望月国際奉仕委員長、浅原パストガバナー夫

妻、横山幹事と、国際ロータリークラブのグ

ローバル補助金事業で、タイのコンケン市に

あるコンケン病院での「救急車贈呈式」に参
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加して参りました。今回のプロジェクトは、

日本（静岡ＲＣ）、タイ ( サートンＲＣ )、香港、

台湾、韓国の５つの国のＲＣの合同事業で

す。贈呈式が３月３１日の午前と、静岡の例

会と重なりましたので、贈呈式の会場からＺ

ＯＯＭで静岡の例会に参加する試みを行いま

したが、贈呈式の時間とピッタリ、シンクロ

してしまったため、思うような動きがとれず、

皆様に臨場感を感じてもらうまでにはならな

かったのが残念でした。静岡ＲＣは、一昨年、

タイのサートンＲＣと姉妹クラブの盟約を結

びましたが、それが今回の国際奉仕事業のきっ

かけとなっています。サートンＲＣとの姉妹

クラブ提携には、今回同行した浅原パストガ

バナーの力が大きかったことを、お伝えさせ

ていただきます。それに加えて、望月委員長

とタイのサートンＲＣとの並々ならぬ努力の

結果であります。事業の内容は、後ほどの委

員会報告で望月委員長から報告していただき

ます。時間の関係で、私からは今回の旅行を

通じて感じたことを１つお伝え致します。国

際ロータリー第３３５０地区というのは、タ

イ、ベトナム、カンボジア、ミャンマーの４

カ国のロータリークラブで構成されてます。

日本のＲＣのスケール感と大きく違いますね。

旅行を通じて強く印象に残ったのは、以前か

ら耳にはしておりましたが、女性パワーのす

ごさであります。タイの女性が特別なのか？

東南アジアの女性は皆そうなのか？残念なが

ら私は知りません。タイのＲＣ全体の女性の

比率は４５％、なんとサートンＲＣは７５％

が女性、第３３５０地区のガバナーも大半を

女性が務めているようです。また通訳を務め

てくれた日本語の達者なアニー女史（日本に

●年在住）はタイ商工会議所青年部の会長を

しているとの事。パーティーも殆ど女性が仕

切っております。「女性は元気はつらつ、男性

は穏やかで慎ましい」がタイの特徴といって

良いでしょう。恐らく、海外からみると、日

本は「老大国」に映ると思います。話は変わ

ります。一昨日、第２６２０地区の米山記念

奨学委員会の「２０２５年度新米山奨学生・

世話クラブカウンセラー・オリエンテーショ

ン」が静岡市内で行われました。私と北澤カ

ウンセラーが出席しました。第２６２０地区

は、新しく奨学生となられる方が２２名、前

年から継続される方が６名おられます。当日

顔合わせ会も行われました。静岡ＲＣは、４

月より新しく奨学生を受け入れることになっ

ております。トランスアンヒエウ君（ベトナ

ム出身 ､ ●●歳の色白イケメン）です。本人

のご都合、及び北澤カウンセラーのお仕事の

関係で、来週の例会で北澤さんより紹介して

いただくことに致しましたので、ゼヤド君同

様、宜しくお願いします。最後に、ミャンマー

大地震の支援金ＢＯＸを回しますので、御協

力をお願いします。送金先がはっきりするま

では、地区で保管をしていただくことになっ

ております。それでは、エンジョイ・ミュージッ

ク、エンジョイ・ロータリーで、今週も充実

した一週間をお過ごしください。



◦委  員  会  報  告◦

雑誌委員会　箕田　智則さん

４月号の読みどころ紹介

国際奉仕委員会　望月　啓行さん

グローバル補助金事業「タイのコンケン病

院への救急車贈呈事業」贈呈式への参加報

告。本事業は静岡ＲＣが姉妹クラブである国

際ロータリー３３５０地区タイ・サートンＲ

Ｃとパートナーシップを組み、香港３４５０

地区 Ｋｉｎａｓｐａｒｋ ＲＣ、台湾３５２１地

区 Ｃｈｕｎｇ Ｙｕａｎ ＲＣ、韓国３７００地

区 Ｄａｅｇｕ ＤａｌａｕｂｅｏｌＲＣの５カ国の

協力のもと行われる多国籍プロジェクトです

（静岡ＲＣが事業のメインパートナー） 。

◦幹　事　報　告◦

幹事　横山　泰久さん

次週、例会終了後に第３回クラブアッセンブ

リーが開催されます。委員長さんは中間報告、

そして新旧の引継がございます。出欠の案内を

出しますのでよろしくお願い致します。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●日　疋野　智男さん

●月●日　石川　雅章さん

　　

【結婚記念日】

●月●日　堀池　彰さん・美知子さん

●月●日　牧田　晃子さん・信さん

◦ス　マ　イ　ル◦

川辺　哲さん、横山　泰久さん　（連名）

先週は例会を欠席しまして申し訳ありませんで

した。Ｚｏｏｍ出席がうまくいかず残念でした。

ほほえみの国、地で歓待を受けましたのでお裾

分けのスマイルします。

久保田　隆さん

昨日までの静岡まつり、無事に開催できました

こと、関係の皆様に深く感謝いたします。３日

間ともどこかで雨が降るという実行委員長の日

頃の行いの悪さが出る天候でしたが、多くの市

民の笑顔に会うことが出来ました。もう一つ、

本日、赤座さんと一緒に駿府城を愛する会に市

長からＶＲ制作の募金の感謝状をいただきまし

た。こちらの皆様のご協力のおかげです。重ね

て御礼いたします。なお、今年の大御所つるの

剛士さん、ずん飯尾さんの御手配いただいたの

も第一テレビ様、募金の委員会も赤座委員長で

す。本当にありがとうございました。大口でス

マイルします。

箕田　智則さん

本日、卓話です。レザム君を紹介いたします。

この後すぐ・・・・

疋野　智男さん

●月●日に●●になりました。

石川　雅章さん

お誕生日のお祝いありがとうございます。●●

歳になりました。今後ともよろしくお願いしま

す。



牧田　晃子さん

結婚祝いのお花、ありがとうございました。今、

腰に良いオフィスの椅子を探しています。良い

椅子があれば教えて下さい。

淺原　諒蔵さん

満席、淺原テーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

4/7 105名 72 名 33 名 68.57％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

◦会　員　卓　話◦

株式会社　水上屋

代表取締役社長　箕田　智則さん

演題　「静岡市の人口動態とコ

ンビニなどでネパール人をよ

くお見かけする件」

株式会社水上屋の紹介させて

頂きます。昭和３９年に株式会社といたしまし

て６０年ほどの社歴です。家具・雛具につかう

金物商として販売をおこなっておりました。現

在は不動産賃貸業と不動産取引業を生業として

おります。本日の共同スピーカーの紹介ですが、

株式会社セブン侍インターナショナルのダンゴ

ルレサムクマル様は日本語学校の学生として、

来日されて後１５年経過した現在、会社を経営

しております。静岡市は全国２０ある政令指定

都市で最下位の人口となります。静岡市の人口

推移をみますととこの１年で５２１７人減少し

ていますが、外国人は１９３２人増加していま

す。外国人の流入が無ければ減少数は７０００

人以上となります。このような状況の中、静岡

市で暮らす外国人、特にネパール人の増加が著

しく中国人の人数を超えようとしております。

今日はネパール人のダンゴルレサムクマルさん

をご紹介いたします。株式会社セブン侍イン

ターナショナルのダンゴルレサムクマルです。

ナマステ！静岡のコンビニの外国人では８割以

上がネパール人です。ネパールの紹介となりま

すが、人口３０００万人、バルバテ・ネワール、

マガル・タマン、タルーが主ですが１３０以上

の民族がいます。現在もカースト制度は残って

いますが以前より厳格さは厳しくなくなってき

ています。セブン侍ではネパールでセブン侍国

際教育センターという学校を立ち上げ、日本に

留学したいという学生を集め日本語教育などを

教えると同時に技能実習生や労働者派遣事業な

ども行っています。また、静岡市で生活してい

る外国人への食材販売や外国への送金などの支

援事業を行っております。以上となります。あ

りがとうございます。


